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  AMLO quiere que la Guardia Nacional se apruebe 

en todos los estados 

Pese a que la mayoría de los congresos locales ya dio el aval, el presidente dijo que se requiere legalidad y legitimidad 

suficiente para la creación de esta corporación de seguridad. 
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Bianca Carretto 

CIUDAD DE MÉXICO (ADNPolítico).- Aunque ya tiene el voto de más de la mitad de los congresos estatales, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que esperará a que todos los estados avalen la Guardia Nacional 

antes de promulgarla, por una cuestión de "legalidad y legitimidad". 

“Hemos decidido esperar a que se apruebe en la mayoría de las legislaturas locales. Si es posible en todas porque se 

requiere legalidad y legitimidad suficiente. Aunque nos lleve unos días más”, comentó en su conferencia matutina.  

La reforma constitucional –que logró la aprobación en el Congreso de la Unión después de intensos jaloneos– suma 

ya el apoyo de 17 legislaturas estatales, con lo cual ya podría ser promulgada por el titular del Ejecutivo federal. 

Con respecto a la ruta de la Guardia Nacional, el presidente López Obrador informó que lo que sigue es la redacción 

de las leyes secundarias, lo cual ya está en proceso. 

“Ya se están elaborando las leyes secundarias, la que tiene que ver con el uso de la fuerza y la ley orgánica”, dijo el 

mandatario.  

Por otro lado, el secretario de Seguridad Pública, Alfonso Durazo, dijo en declaraciones a la prensa que se prevé 

que sea antes del lunes cuando se pueda promulgar la reforma por la que se crea la Guardia Nacional, para que así 

pueda entrar en funcionar en unos meses. 

Sobre las leyes secundarias, Durazo dijo que ya están en proceso de elaboración por parte del mismo equipo que 

redactó la iniciativa para la reforma que incluye al Consejero Jurídico, Julio Scherer Ibarra, y los titulares de 

Gobernación, Olga Sánchez Cordero; de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y de la Marina, Rafael 

Ojeda Durán. 

Respecto a los pasos siguientes, el funcionario enumeró las siguientes acciones: 

 Asignación de presupuesto para su operación. 



 Diseño administrativo: aprobación de estructura y plazas con las que contará la Guardia. 

 Creación de reglamentos y legislaciones secundarias entre las que están la que regula el uso de la fuerza y el registro 

de detenidos. 

Terreno en Santa Fe ya no se venderá; se convertirá en bosque 

El terreno del Campo Militar localizado en Santa Fe, el cual se había dicho que sería puesto a la venta, se convertirá 

en una Cuarta Sección del Bosque de Chapultepec y será utilizado para la Guardia Nacional, informó el presidente. 

“Va a ser un parque, la cuarta sección del Bosque de Chapultepec, va a quedar a cargo del Gobierno de la Ciudad de 

México y solo se van a construir pocas viviendas para la secretaría de la Defensa (...) No se va a vender, ya no va a 

haber un desarrollo inmobiliario”, dijo la mañana de este jueves.  

López Obrador abundó que serán las 100 hectáreas las que se destinarán al área natural, mientras que solo se harán 

algunas edificaciones para la Guardia Nacional. Sobre las instalaciones históricas, dijo que se conservarán todas. 

'Respetamos el trabajo de las calificadoras' 

López Obrador se comprometió a respetar el trabajo y no limitar las funciones de las calificadoras de riesgo crediticio 

como S&P, Moody's, Fitch, entre otras, luego que en la víspera el partido Morena en el Senado anunciara que 

presentará este jueves una iniciativa de ley para endurecer le regulación a esas instituciones. 

"Esto de las calificadoras es su trabajo lo respetamos, no vamos nosotros a limitar su función estamos seguros de que 

va bien el gobierno, que va bien la economía, que vamos a crecer", aseguró. 

 “No habrá reservas en información” 

Al ser cuestionado por la reserva de información en relación a la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, el presidente 

aseguró que en su gobierno no habrá impedimentos para que se dé a conocer todo lo relacionado con los proyectos. 

“Para que se aclare. No hay nada reservado, solo aquello que tenga que ver con juicios penales, en donde se 

impida que demos a conocer información”, dijo el mandatario. 

López Obrador insistió en su compromiso con la transparencia por lo aseguró que todo lo que tenga que ver con 

proyectos como la refinería y otras obras del gobierno se dará a conocer. 
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